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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 

 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais e depois de ouvidos os integrantes do Plenário desta Casa 

de Leis, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, para que encaminhe a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

1) Se existe em trâmite perante a Prefeitura Municipal projeto que 

pretenda implantar no interior do Estádio Municipal Taquarão uma pista de Kart? 

2) Se sim, se tal projeto foi apresentado, analisado e aprovado pela 

Federação Paulista de Futebol, a fim de que não haja prejuízo para a utilização do 

Estádio construído pelo povo para o CAT para que este mande ali seus jogos 

oficiais? 

3) Em caso de viabilização do projeto, quantos metros quadrados de 

asfalto serão construídos no local, a que custo, e quem arcaria com referidas 

despesas, a Prefeitura Municipal, a Federação de Automobilismo de São Paulo, ou 

um grupo empresarial que exploraria os eventos a serem realizados em busca de 

lucro e retorno financeiro? 

4) Caso o evento seja explorado por terceiros, qual o valor do 

aluguel a ser cobrado e qual sua destinação, se para o caixa comum da Prefeitura ou 

para um fundo que reverta tais cifras na melhoria das instalações do Estádio? 
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5) Se o Sr. Prefeito pretende convocar Audiência Pública para 

democratizar a decisão sobre o tema, ouvindo munícipes e esportistas ou pretende 

deliberar isoladamente sobre o assunto? 

Sendo o que cumpria para o momento, formulo protestos de elevada 

estima e distinta consideração. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 02 de outubro de 2017. 
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